



FUNDACION NEXUS

ciencias sociales – medio ambiente – salud

***El prejuicio y su incidencia en las conductas del
empleador con relación a la inserción laboral del
paciente transplantado***

Por

Daniel Fernández Dillon, Ester L. Fagundes y Annita Scarlatti

**XXVI congreso latinoamericano de transplante. 17-20 de junio de
2001. Santo Domingo. R. Dominicana.**

Av. SANTA FE 1845 7° “D” (1123) BUENOS AIRES - TEL/FAX 5-217-2780/81
www.nexus.org.ar E-mail fundacion@nexus.org.ar

Resumen-

El objeto de la presente investigación es poder brindar una correcta aproximación a la realidad laboral del transplantado, detectando variables que influyen en forma directa e indirecta en la formación de prejuicios en el empleador con relación a la inserción laboral del transplantado. Para tener una visión objetiva y representativa de la realidad a estudiar se ha utilizado el método hipotético deductivo en la modalidad descriptiva donde el trabajo de campo está integrado por 36 encuestas que conforman la prueba piloto y 240 encuestas de trabajo de campo propiamente dicho. Del análisis de los mismos se ha definido un grupo de variables que inciden en la formación de prejuicios en el empleador y que afectan la inserción laboral del transplantado: a) la falta de conocimiento por parte de los empleadores; b) mal manejo de la opinión pública con relación a los transplantados, desinformación; c) incorrecta formación de estereotipos y d) falacias en la publicidad institucional que luego distorsionan la realidad facilitando la formación de prejuicios e imagen negativa en los empleadores. A modo de conclusión general la falta de organización de los transplantados, los falsos estereotipos que en muchos casos generan prejuicios en la opinión pública inciden en forma directa en la formación de una mala imagen y prejuicios en los empleadores agravado por la falta de ayuda de las autoridades en concienciar a la sociedad y empleadores para la reinserción laboral generando así una situación que a corto plazo debe ser analizada y tenida en cuenta al evaluar el impacto social que significa el aumento de trasplantes que día a día se van realizando.